

Alerte presse  
Paris, le 29 février 2024

## Précarité alimentaire : Le Paradons lève 56 137€ pour l'association La Chorba

L'Efrei, Grande Ecole du numérique, a accueilli ce weekend du 23 au 25 février 2024 la 4<sup>ème</sup> édition du Paradons. Pendant 48h consécutives, 17 streamers présents sur le campus ont diffusé du contenu en live sur la plateforme Twitch, levant un total de 56 137 euros pour l'association caritative La Chorba au travers des dons des spectateurs.

### Un événement à l'utilité concrète

Le Paradons est un événement associatif lancé en 2021, et qui a lieu depuis 2 ans sur le campus de l'Efrei à Villejuif. Pendant un weekend, **plusieurs dizaines de streamers participants diffusent des contenus variés sur la plateforme Twitch : jeux vidéos, karaokés, danse, émission ludiques, dessin, travaux manuels...** Les spectateurs peuvent alors choisir de donner un montant de leur choix, qui est ensuite reversé à une association partenaire.

Au total, **17 streamers ont pris part à cette 4<sup>ème</sup> édition, et ont permis de récolter plus de 1500 donations, pour un montant total record de 56 137€.** Cette somme sera reversée à l'association La Chorba, qui lutte contre la faim en France par la distribution de colis alimentaires, de repas chauds, et l'organisations de maraudes. En pratique, les fonds récoltés pendant le Paradons **devraient permettre de distribuer près de 280 000 repas.**

Le Paradons est organisé avec le soutien des associations étudiantes de l'Efrei, et plus particulièrement Toudoom (association streaming/vidéo), Club Rézo (infrastructure web), Efrei Chefs et Efrei Picture Studios.

**Pour plus de détails sur le Paradons :** <https://paradons.fr>

**Pour plus de détails sur l'association La Chorba :** <https://lachorba.fr>

### À PROPOS DE L'EFREI

Grande Ecole du Numérique depuis 1936 et labélisée CTI, et leader indépendant et reconnu d'intérêt public par l'Etat (EESPIG), l'Efrei couvre tous les secteurs du numérique, de l'ingénierie au management. Depuis janvier 2022, l'Efrei a intégré Paris Panthéon-Assas Université en tant qu'établissement composante.

Installée à Paris ainsi qu'à Bordeaux, l'Efrei accueille 5 000 étudiants, technophiles et engagés dans la transformation numérique - mais également communicants, ouverts à l'international et formés au travail en équipe et management. L'Efrei propose trois types de cursus :

- **Programmes Grande École d'Ingénieurs** (5 Prépas intégrées, 1 Cycle ingénieur, 14 Majeures de spécialisation couvrant tous les domaines du numérique),
- **Programmes Experts du Numérique** (BTS, Bachelors, Licences, Masters alliant des expertises techniques, marketing, communication digitale ou e-business),
- **E<sup>3</sup> Efrei Executive Education**, programmes de formation continue dédiés aux particuliers et aux entreprises.

Fort de un réseau de plus de 14 500 alumni actifs en France et à l'international, l'Efrei est en très bonne place dans les palmarès et les classements des DRH de grandes entreprises.

Site web Efrei : <http://www.efrei.fr>

**Contacts presse :** Efrei : Caroline Bisson : [caroline.bisson@efrei.fr](mailto:caroline.bisson@efrei.fr) / Benjamin Deniau : [benjamin.deniau@efrei.fr](mailto:benjamin.deniau@efrei.fr)